

8

Anfrage der Gruppe BÜRGER IN WUT in der Fragestunde

Ausländische Pflegekräfte im Land Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Pflegefachkräfte und Auszubildende für diesen Beruf mit ausländischer Staatsbürgerschaft waren zum 31.12.2018 in Krankenhäusern sowie Alten- und Pflegeeinrichtungen des Landes Bremen beschäftigt und wie hat sich die Zahl dieser Mitarbeiter seit 2014 entwickelt (bitte getrennt nach Jahren ausweisen)?
2. Was waren die fünf wichtigsten Herkunftsländer ausländischer Pflegefachkräfte im Land Bremen zum Stichtag 31.12.2018 (bitte die Länder und die jeweilige Zahl der Fachkräfte angeben)?
3. Wie viele ausländische Pflegefachkräfte haben ihre Tätigkeit im Land Bremen im Zeitraum zwischen 2014 und 2018 beendet (bitte getrennt nach Jahren ausweisen)?



Klaus Remkes, Jan Timke
und Gruppe BÜRGER IN WUT